



Diputados proponen que las aplicaciones de manejo no avisen dónde están los alcoholímetros

El proyecto argumenta que la divulgación en tiempo real de los puestos de vigilancia pone en riesgo la seguridad pública



Por Joshua Espinosa

11 Feb, 2026 04:40 p.m.



Sergio Gutiérrez Luna, integrante de **Morena**, presentó una **iniciativa** ante la **Cámara de Diputados** que busca **prohibir** que **plataformas digitales** y **aplicaciones móviles** divulguen en tiempo real la ubicación de **alcoholímetros** y operativos policiales.

El **diputado** argumentó que la **medida** pretende **salvaguardar vidas**, ya que eludir estos **controles** tras consumir **alcohol** está directamente relacionado con el aumento de **accidentes viales** graves en **México**.

Durante su **participación** en tribuna, **Sergio Gutiérrez Luna** detalló que la **propuesta** permitiría que las **aplicaciones** sigan brindando **servicios** de **tráfico** y navegación, siempre que no interfieran con las **estrategias** y políticas de prevención de las **autoridades**.

[Diputados proponen que las aplicaciones de manejo no avisen dónde están los alcoholímetros - Infobae](#)